
Conseil d’école Maurice‐Lavallée  
Lundi 10 février 2014                                        

PROCÈS‐VERBAL 

Lieu : Salon du personnel Maurice‐Lavallée 
Présences : Chantal Grégoire, Marcel Adzeme Essomo, Michèle Vincent, Michelle De Abreu, Nathalie 
Bilodeau‐Lepage, Patricia Plamondon, Simone Desilets, Nathalie Ghamen, Doris Sabourin, Denise 
Warrington, 
Regrets : France Goudreau, Johanne Turbide, Kim St André‐Brady, Caroline Maillet‐Rao, Thomas 
Pomerleau, Rola Abi Badra, 
Autre présence : Eric Boivin 

 
  Point de l’ordre du jour  Information partagée/Action prise  Suivis 

1.   Ouverture de la réunion et 
accueil 
 

Michelle De Abreu  ouvre la réunion à 18h33 
et offre les excuses des membres qui sont 
absents. 

 

2.   Réflexion 
 

 Chantal  Grégoire nous dirige dans le Notre 
Père. 

 

3.   Rappel aux normes de 
réunions 
 

Michelle De Abreu fait un bref rappel des 
normes pour le bon fonctionnement de la 
réunion. 

 

4.   Adoption de l’ordre du jour 
 

Simone Desilets propose l’adoption de 
l’ordre du jour. Chantal Grégoire appui. 
Adopté à l’unanimité. 

 

5.   Adoption du procès‐verbal 
 

Simone Desilets propose l’adoption du 
procès‐verbal. Nathalie Ghamen appuie. 
Adopté à l’unanimité. 

 

6.   Affaires découlant du 
procès‐verbal 

 

Michelle De Abreu  remarque que les 
affaires découlant du procès‐verbal sont à 
l’ordre du jour. 

 

7.   Représentation au 
Symposium Inspiring 
Education à Calgary le 
mercredi, 19 février 

Aucun membre du comité n’est disponible à 
participer au symposium. 

 

8.   Rapports     

   Présidence   Pas de rapport   

   Direction d’école 
 

 

Chantal Grégoire offre les regrets de Kim St 
André‐Brady qui est malade.  
‐la photocopieuse de l’école est en panne. 

 

   Enseignants 
 
 
 

Chantal Grégoire présente son rapport : 
‐Le congrès des enseignants a eu lieu les 6 et 
7 février, où il y a eu plusieurs ateliers en 
français.  
‐Les élèves iront à l’UniThéatre mercredi 
pour la pièce « Léo ». 
‐L’équipe de basketball garçons, avec 3 
joueurs de Gabrielle‐Roy,  continue à 
travailler fort pendant leurs jeux.  
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‐Il y aura  possiblement une équipe de 
badminton. 
‐Les membres du Projet Espoir facilitent 
plusieurs activités telles que le  mois des 
noirs et la semaine rose.  
‐Deux enseignants de l’école, Sonia Breton 
et Michel Gariepy,  annoncent l’arrivée de 
leur 3e fille.  

   Élèves 
 
 
 

Thomas Pomerleau est absent.  
À sa place, Éric Boivin, membre du conseil 
d’étudiants, présente le rapport :  
‐Vendredi, le jour de la St‐Valentin, il y aura 
une distribution de bonbons pendant la 
journée « Touche de classe» où le conseil 
demande aux élèves de s’habiller chic. 
‐Il y aura peut‐être un match de soccer 
élèves/parents en mai.  
‐La prochaine lutte des Jags est prévue pour 
le 28 février. Peut‐être une équipe de 
parents pourrait participer. 

 

   Communauté   Pas de rapport   

9.   Plan triennal 
 

Michelle De Abreu nous invite à revoir les 
changements proposés en janvier.  
Remis à la prochaine rencontre puisqu’il 
manque une feuille. 

Remis 

10.   Suivi des activités du 
Conseil d’école 
 

 Michelle De Abreu s’occupe d’organiser 
l’accueil aux rencontres de bulletins et 
aux portes ouvertes une fois qu’on 
connait les dates. 

 Doris Sabourin a fait de la recherche 
auprès du connaisseur de vin au 
Edmonton Journal, mais il est trop cher 
comme invité pour notre vin fromage. 
On discute de possibles thématiques, 
ex : vin et fromage canadien, fête des 
mères, inauguration de la biblio.  

 Simone s’occupera de mettre ensemble 
une équipe de parents pour la lutte des 
Jags. La date est encore à confirmer. 

 Michelle De Abreu préparera une page 
avec photo du conseil d’école pour la 
lettre circulaire. Elle nous demandera via 
courriel pour des informations. 

Pour la prochaine 
réunion, le comité 
vin fromage devrait 
avoir une date et 
une thématique de 
choisi. 
 
Michelle enverra la 
liste des parents qui 
se sont porté 
bénévole pour 
certaines activités à 
Simone et Doris. 
 

11.   Suivi de la proposition de 
renforcer le fait catholique 
dans l’école 

 

Chantal Grégoire partage que le personnel 
de l’école travaille un plan pour l’année 
prochaine. 
Michelle De Abreu demande à Chantal 
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Grégoire de nous garder en tête s’il y a un 
rôle pour le conseil d’école. 

12.   Partage : colloque FPFA 
 

Les membres qui ont participé au colloque 
partagent certaines informations des ateliers 
auxquels ils ont assisté.  
‐Nancy Doyon, l’allocution d’ouverture a 
adressé l’intimidation.  
‐Nathalie Bilodeau Lepage a suivi une session 
par rapport au Moodle et une deuxième sur 
le sommeil et l’adolescent. (vidéoconférence 
de Calgary) 
‐Marcel Adzeme Essomo a pu écouter au 
sujet de la différence entre les droits pénaux 
et civils. 
‐Michelle De Abreu s’est informé sur une 
variété de types de prélèvement de fonds.  
‐Le colloque cette année a eu lieu à 
Edmonton et Calgary. Certaines sessions 
étaient conjointes via vidéoconférence.  

 

13.   Correspondance  Pas de correspondance   

14.   Divers  s/o   

15.   Points à mettre au 
prochain ordre du jour 

 Activités du Conseil d’école‐ suivi 

 Revoir nos ajouts au plan triennal 

 

16.   Dates des prochaines 
réunions 
 

La prochaine réunion du conseil d’école aura 
lieu le lundi 10 mars à 18h30. 
Ensuite, les lundi, 14 avril, 12 mai et 9 juin 

 

17.   Levée de la réunion 
 

Michelle De Abreu déclare la réunion close à 
19h14. 

 

        

 

 


